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drop-dead.ltd präsentiert eine Collage der Plastik Componibili des Künstlers Roberto Cordone aus 
dem Jahr 1973 mit Wohnobjekten dieser Zeit.

Die Plastik Componibili von Roberto Cordone wurde 1972/73 im Rahmen eines Arbeitsstipendiums 
des BDI bei und mit der Bayer AG in Kunststoff erschaffen. Dabei schwebte Roberto Cordone eine 
Form vor, die den material- und produktionsbezogenen Gegebenheiten gerecht wurde. Entstanden 
ist ein Tetraeder aus in Formwerkzeuge gegossenem Polyurethanschaum.

Im November 2023 wurde die Plastik Componibili zu ihrem 50-jährigen in einer Einzelschau von 
drop-dead.ltd in Köln ausgestellt. Zu den Passagen 2025 wird sie kombiniert mit Wohnobjekten 
dieser Zeit, die den Flair der 1970er-Jahre wieder aufleben lassen und die Gelegenheit bieten, 
einzelne Objekte wieder oder eben auch neu zu entdecken.

Neben Sofa, Stuhl, Tisch und Lampe wird die hängende Garderobe Hänger gezeigt. Ein speziell 
gebogener Haken aus verchromten Metalldraht wird mehrfach ineinander gehängt und bietet so 
vielfältige Hängemöglichkeiten. Gestaltet 1973 von Dieter Güllert ist Hänger ein Originalprodukt 
dieser Zeit.
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drop-dead.ltd presents a collage of the sculpture Componibili by the artist Roberto Cordone from 
1973 with domestic objects from that period.

The sculpture Componibili by Roberto Cordone was created in plastic in 1972/73 as part of a BDI 
work scholarship at and with Bayer AG. Roberto Cordone hat in mind a form hat corresponded to 
the material and production-related conditions. The result is a tetrahedron made of polyurethane 
foam casted into moulds.

In November 2023, the Componibili sculpture was exhibited in a solo show by drop-dead.ltd in 
Cologne to mark its 50th anniversary. At Passagen 2025, it will be combined with living objects 
from the period, reviving the flair of the 1970s and offering the opportunity to rediscover individual 
objects.

In addition to sofa, chair, table and lamp, the hanging coat rack Hänger is highlighted. A specially 
bent hook made of chrome-plated metal wire is hung several times inside each other, offering a 
variety of hanging options. Designed in 1973 by Dieter Güllert, Hänger is an original product of that 
time.
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